

22 春闘決起集会を開催しました！

全国ユニオンの22春闘決起集会を2月18日、新宿区・四谷で開催、報道関係も含めて約40人が参加しました。当日は首都圏の各ユニオンに加え、オンラインでいたみワーカーズコープが参加し、各々の取り組みに加え、東京管理職ユニオンの神部さんから年末・年始に開催した「年越し支援コロナ被害相談村」に関する報告が行われました。

コロナ禍の中での2度目の春闘となる22春闘。経済の立て直しには、個人消費の回復が必要といわれますが、そのためには働く者一人ひとりの賃金の上昇が欠かせません。業界・業種によっては依然として厳しい状況が続いています。

今年も作成をした全国ユニオンの春闘パンフを参考にして、各ユニオンで取り組みを進め議論をしていただければと思っています。

本集会の開催によって、全国ユニオンの22春闘が本格的にスタートしました。

職場と労働条件を自分たちの連帯と団結で守っていきましょう！



当日は報道関係者も含めて約40人が参加しました。冒頭は鈴木会長からのあいさつです。



最後は団結がんばろー！ 各組織で22春闘に向けた取り組みを進めていきましょう！